

UCN y JUNJI anuncian la continuidad de jardín infantil

Iniciativa beneficiará en forma directa a hijos de estudiantes de esa casa de estudios en Antofagasta y Coquimbo.

Eduardo Elgueta Paz
 La Estrella

Educación preescolar de primer nivel continuarán entregando los jardines infantiles "Taqinki" y "Pequeño Pirata" de la Universidad Católica del Norte (UCN) en Antofagasta y Coquimbo, respectivamente, cuya extensión de funcionamiento fue anunciada este jueves 17.

Ambos recintos cuentan con el respaldo de la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI), a través del programa Vía de Transferencia de Fondos (VTF), atendiendo en conjunto a cerca de 80 párvulos entre 0 y 4 años, siendo sus principales beneficiarios preescolares de la zona e hijos de estudiantes de la UCN.

La mantención de las operaciones de ambos jardines fue posible gracias al trabajo de una mesa tripartita con la participación de los estamentos académico, estudiantil y de apoyo a la academia de la Universidad Católica del Norte. Asimismo, equipos de la Vicerrectoría de Asuntos Económicos y Ad-



"TAQINKI" Y "PEQUEÑO PIRATA" SON LOS JARDINES INFANTILES QUE CONTINUARÁN FUNCIONANDO TRAS EL ACUERDO SUSCRITO EL JUEVES.

ministrativos (VAEA) del plantel analizaron los diversos escenarios, ante lo cual la autoridad universitaria decidió que la continuidad de funcionamiento era la mejor alternativa de acción.

Esta labor de colaboración y diálogo fue realizada en el marco de acuer-

2024
 segundo semestre de ese año, alumnos de la UCN se tomaron la universidad para protestar por el cierre del jardín.

dos suscritos en 2024 e incluyó reuniones en forma semanal durante el primer semestre de 2025, con el fin de analizar colaborativamente opciones para resguardar la continuidad y el bienestar integral de ambos jardines infantiles.

Este trabajo consideró el aporte de la JUNJI y de la

Subsecretaría de Educación Parvularia, quienes acompañaron el proceso que finalizó en forma exitosa y en los plazos establecidos.

COLABORACIÓN

Sobre el buen término de este proceso que da continuidad al funcionamiento

de los jardines infantiles, la rectora de la UCN, Dra. María Cecilia Hernández, enfatizó que este hito constituye "un motivo de alegría" para la Institución. "Lo que hemos hecho hoy es explicitar de manera formal el compromiso que tiene la Universidad con los hijos e hijas de nuestros estudiantes que son madres y padres mientras desarrollan sus estudios. Es un compromiso en el cual escuchamos sus necesidades y también fortalecimos nuestra identidad como una universidad católica", manifestó.

Al respecto, el director regional de JUNJI región de Antofagasta, Alejandro Rodríguez, puso de relieve que los jardines a cargo de la UCN cuentan con respaldo de esa entidad a través de la Unidad Vía Transferencia de Fondos (VTF), lo cual implica entrega de recursos para la administración, puesta en marcha y operación de los recintos. "Nos parece una decisión acertada de parte de la UCN en continuar entregando el servicio en ambos jardines infantiles". ☺